



2学期中間地点を元気に折り返し!!

観測史上2番目に平均気温の高い9月が過ぎ、『秋らしい』10月がやってきたかと思いきや、気温の高い日々が続きます。それでも、子どもたちはとても元気。素直で子どもらしい鳥小の児童は、それぞれのよさを発揮しています。

今年は体育館のエアコンが使用できる分、集会や学年がまとまってする活動がしやすく、助かりました。それでも、登下校などでは、保護者の皆様のご配慮をたくさんいただいたことと思います。2学期前半を大過なく過ごせてくれたことに感謝します。

さて、この2ヶ月程の間に、たくさんの学習活動をしてきました。今後も大きな行事、楽しい学習が各種控えています。安全に気を付けて、子どもたちの活躍が最大限となるよう、ともに頑張っていきます。

9月5日(木) 6年生 租税教室

今年度は、太田市役所の税務担当の方を講師にお招きし、租税教室を行いました。クイズ形式で、児童の興味関心を高めながら、くわしく教えていただきました。

9月11日(水) 4年生 歯科指導講話

歯科衛生士の皆さんに来ていただき、歯の衛生について教えてもらいました。染め出しをした歯を見て、自分の歯みがきを振り返り、正しいみがき方を学びました。



9月11日(水) 5年生 SUBARU工場見学

社会科の学習の一環、地元太田市小学生の特権として、SUBARUの工場見学に行かせていただいています。百聞は一見にしかず。壮大な工場や無駄のない製作工程を見て、子どもたちは感激していました。

9月17日(火) 4年生 クリーンプラザ・リサイクルプラザ見学

社会科の学習の一環として、太田市の施設を見学しました。学校ISOの取組でも学んできていますが、実際にリデュース・リユース・リサイクルの最前線の現場を見せていただき、実感を伴った知識となりました。



9月18日(水) 3年生 東毛酪農工場見学



例年、3年生が見学に出かけます。給食でもお世話になっている東毛酪農さんの工場を見学させていただきました。自分たちの食するものは、誰かがどこかで作ってくれていると知る、素晴らしい機会です。

9月21日(土) 太田警察主催 交通安全イベント(於:ぐんまこどもの国) 交通少年団を中心に鳥小児童が多く参加してきました。

当日は、秋の全国交通安全運動啓発のため、パリ・パラリンピックメダリストの唐澤剣也選手(SUBARU陸上競技部)が太田警察署一日署長を務め、イベントが開催されました。鳥小交通少年団は、来場者への啓発資料の配布をしたり、講演会に参加したりと活躍しました。『唐澤選手と走ろう』体験会では、アイマスクを付け、ガイドランナーと息を合わせて走る難しさと唐澤選手の凄さに驚きました。銀メダルを触らせていただいたり、写真も一緒にとってもらったりして、良い経験ができました。

9月26日(木) 3年生 交通安全教室

交通安全のDVD視聴を通して、自転車の安全な乗り方、道路の正しい歩き方などを学びました。また3年生は、地域の『子ども安全協力の家』について知ったり、通学路の危険箇所について、自分ごととして考えたりする学習も進めています。全校での学びに繋がっていきたいと思います。



9月27日(金) 4年生 校外学習(県庁・県立自然史博物館)



4年生は、前橋市にある群馬県庁舎と、富岡市にある県立自然史博物館への校外学習に行ってきました。県庁の26階にあるジオラマを見学したり、32階の展望ホールにあがったりして、楽しい見学をしてきました。自然史博物館での展示品との出逢いはそれぞれの子どもたちの記憶に長く残ることと思います。

10月2日(水) 太田市陸上大会 がんばりました!!

太田市小学校・義務教育学校陸上大会が陸上競技場で開催されました。鳥小からは、5・6年生の代表選手、32名が参加しました。放課後の限りある時間を使って、集中して練習を行ってきた選手たちです。

当日は、10月に入ったとは思えない暑さの中でしたが、選手一人一人が、緊張感を味わいつつ、自分のベストを出そうと頑張りました。大変立派でした。入賞者の2名は、10月28日(月)群馬県民の日に開催される群馬県陸上教室記録会へ進みます。さらなる活躍を応援したいと思います。



入賞者 群馬県陸上教室記録会へ出場します。

女子ボール投げ 47m59cm 第4位 大越 咲和 さん (6の1)
女子走り幅跳び 3m91cm 第3位 加藤 衣織 さん (6の2)

10月10日(木) 5年生が出演しました!! 太田市小学校・義務教育学校音楽発表会



2日間、それぞれ午前部・午後部と分けて実施される太田市小学校・義務教育学校音楽発表会がありました。

鳥之郷小学校は、初日の午後部、トップバッターでの登場。エアリスホールでのお披露目でした。

二部合唱『BELIEVE』
二部合唱『シーラカンスをとりにいこう』

鳥小の子どもたちの歌声がこの上なく素晴らしく、心に響きました。鳥小の発表が、会場の高揚感を引き上げ、発表会そのものの質を高めたと確信しています。それ程に、続くほかの小学校の発表も大変素晴らしかったです。

5年生にとって、かけがえのない経験となりました。皆、頑張りました。

9月24日(火)朝行事の時間に学校ISOの取組の一環として、環境学習をしました。特別に暑いと感じるこの夏から秋。上手にお天気や自然現象と付き合いながら工夫して生活していくことについて、子どもたちは体感として色々知っています。SDGsの考え方が浸透しつつありますが、『地球のために自分たちにできること』をさらに意識して生活していきたいです。